



## Changement de prix achat terrain et construction

Par **gotha14**, le **30/04/2010** à **09:40**

Bonjour,

Mes parents de 70 ans passé ont contacté les Maisons Babeau Seguin suite à une publicité dans un journal local pour un prix tout compris de 169 000 euros TTC. Après quelque changement au niveau de la construction, le prix monte à 176 000 euros puis au bout de plusieurs semaines, je m'aperçois qu'il s'agit en fait de 180 000 euros TTC. Le terrain est vendu à part par un " courtier" qui au jour actuel n'est toujours pas propriétaire du terrain. La semaine dernière à 1 semaine de signer les papiers définitifs chez le notaire, nous refaisons le calcul des différents frais + terrain + maison, et nous arrivons à un montant de 189 000 euros sans qu'une explication valable nous soit donnée. Mon père a d'ailleurs dû verser 3 chèques assez importants pour différents motifs que je ne comprends pas. Le dossier est incompréhensible, chaque fois que mon père se déplace, il lui redonne d'autres papiers soit disant réajuster sur la somme des 180 000 euros plus d'autres ou l'on se rend compte que des sommes changent d'affectations.

Je ne sais plus quoi faire.

Merci de me répondre si vous le pouvez.